

En Pérez Zeledón

Defensa Pública se acerca a la comunidad mediante feria de servicios

- **Personas defensoras públicas brindaron información sobre los servicios**

04 de mayo de 2023

Con el objetivo de acercar los servicios que brinda la Defensa Pública a las personas usuarias, se realizó una feria informativa en el cantón de Pérez Zeledón, en donde se atendió a quienes requirieron los servicios en las materias de pensiones alimentarias, agrario, laboral, contravenciones, familia, penal juvenil, penal, ejecución de la pena, justicia restaurativa y atención especializada a personas indígenas.

Esta iniciativa, se da en el marco del modelo de Defensa Pública Abierta, que busca mediante los ejes de colaboración y participación ciudadana, generar enlaces con la finalidad de poder llevar los servicios a diferentes partes de Costa Rica y garantizar así un verdadero acceso a la justicia.

Además de las personas defensoras públicas ubicadas en la zona, la Dirección de la Defensa Pública también mantuvo una participación activa en la feria con el fin de escuchar las necesidades de las personas usuarias y de esta forma concretar acciones que continúen fortaleciendo el servicio.

“Es un acercamiento a la comunidad que permite facilitar a las personas usuarias el acceso a los servicios de la Defensa Pública, de manera tal, que nos ubicamos en un sitio de alto tránsito en la zona en donde tenían la facilidad de realizar las consultas o bien iniciar algún proceso judicial de su interés”, indicó el director de la Defensa Pública, Juan Carlos Pérez Murillo.

La subdirectora de la Defensa Pública, Yendry Portuguez Pizarro, señaló *“Me siento complacida de poder ofrecer este tipo de espacios, que permiten que la población conozca de los servicios de la Defensa Pública, generando un verdadero acceso a la justicia”*.

La actividad, tuvo lugar este jueves 04 de mayo, en un horario de 8: a.m. a 3: 00 p.m. en el boulevard ubicado al frente de la Catedral de Pérez Zeledón y contó con la participación de aproximadamente 25 personas, entre defensoras públicas y técnicas jurídicas.

La feria se desarrolló en coordinación con la Municipalidad de Pérez Zeledón y con la colaboración de la Asociación Solidarista de Empleados y Empleadas Judiciales (ASOSEJUD).

Adicionalmente, este órgano auxiliar de justicia estará realizando en los próximos meses ferias de servicios en Nicoya, Limón, Puntarenas y San José.



Feria de servicios de la Defensa Pública en el Cantón de Pérez Zeledón.